



Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación relación semanal de cuentas por un total de 40.051'46 Pesetas.

El enterado de la Circular publicada por el Gobierno Civil, sobre rotulación de los accesos a la ciudad y de las calles en sus extremos especialmente, así como de la señalización de salida desde el centro del casco a la periferie, acordándose dar cumplimiento a lo ordenado.

El enterado del oficio de la Alcaldía de Palamós agradeciendo la ayuda prestada a los intoxicados que fueron internados en el Hospital municipal de esta localidad.

Se da lectura de la orden del Gobierno Civil referida a todos cuantos necesiten presentar instancias, reclamar certificados, etc. precisarán exhibir el Documento Nacional de Identidad, sin cuyo requisito no podrán ser atendidos.

Se acuerda acceder a lo solicitado por Doña Anita Carbonell Compte para abrir una tienda de comestibles en la calle M. J. Verdaguer, 10, bajos.

Asimismo se autoriza a Don Emiliano Jiménez Mendo para instalar su churrería durante la temporada de verano en el sector destinado a esta clase de instalaciones.

Se accede a lo solicitado por el presidente de la Sociedad de Cazadores EL FOMENTO, para organizar en el presente año las Tiradas al Plato, así como ceder dos copas para premios y la colaboración de la Brigada municipal para los trabajos de acondicionamiento del lugar de tiro.

Denegar la solicitud de Aguas Potables de San Feliu de Guixols, S. A. para abrir cata en pavimento asfaltado de calle Marqués de Robert para dar agua a uno de los seis pisos de la casa núm. 13 de la Cra. de Gerona, por cuanto ello puede solucionarse mediante un puente que una dicho piso a cualquiera de los cinco que disponen de red de conducción de agua.

Autorizar a Don Juan Pujol Suñé para que pueda abrir el Hotel Rex núm. 2 de la Rambla José Antonio el día que lo tenga terminado, condicionándolo a varias formalidades legales.

Conceder permiso para instalar un motor de 2 H. P. a Don Juan Soler Albertí en su fábrica de la calle Gerona 60 sector declarado de carácter industrial y fabril.

Conceder autorización a Don Luis Sibils Ribas para arreglar la acera de la fachada principal del Hotel ELISENDA, con ciertas condiciones y reservas por parte del Ayuntamiento. Asimismo, se le autoriza para la instalación y funcionamiento del ascensor y montacargas.

Sobre cuestión planteada por estabulación del ganado de Don José Guerrero Fuentes en un local de la Carretera de Gerona, se acuerda aceptar dictámen del Sr. Jefe Local de Sanidad.

# DIETARIO

LA FIESTA DE LA BENDICION DE BICICLETAS. — A las 12 h. del día 18 de julio y conforme estaba anunciado, tuvo lugar en el Paseo del Mar la bendición de velocípedos.

Más de un centenar de vehículos adornados con flores y "confetti" participaron en el desfile, al que asistió numeroso público.

REPARTO DE PREMIOS "LIBERACION DE LA CIUDAD". — A las 12,40 h. del mismo día 18, y en el Salón de Sesiones del Palacio Municipal tuvo lugar el reparto a los alumnos de los Centros docentes de la ciudad que han merecido los primeros puestos.

Fueron premiados los alumnos siguientes: 1, Javier Cateura, y 2, José Torres, de las Esc. Nacionales; Hermanos EE. CC.: 1, José Sola; 2, Juan Román. Liceo A. Sunyer: 1, Francisco Esteve; 2, José Rotllán. Escuelas Nacionales Grad. de Niñas: 1, Josefa Pla; 2, M. Coll Bassets. HH. Inm. Corazón de María: 1, M. Rosa Pujol; 2, Concepción Albó. HH. Carmelitas: 1, M. Dolares Ventura; 2, Asunción Morató.

Los premios consisten en una imposición de 100 ptas. en una libreta de la Caja de Pensiones para la Vejez, para el primero, y de 50 ptas. el segundo.

Antes del reparto de premios, el Concejal Delegado de Cultura, don Jaime Lloveras, pronunció unas palabras recordando a los premiados sus deberes y destacando que al recibir estos premios deben corresponder con su mejor comportamiento. Destacó el gran mal que es el gamberrismo actual, y deseó una ejemplar conducta de los premiados.

Seguidamente el señor Alcalde pronunció un discurso sobre la institución de estos premios, cuyo deseo fué el de perpetuar en la memoria de las futuras generaciones la feliz jornada de la Libe-

ración de la ciudad por las tropas nacionales.

Manifestó que para el próximo año, se tiene el proyecto de doblar el número de premios. Calurosos aplausos sonaron al final de los parlamentos, así como del reparto de premios, finalizado el cual se dió por terminado el acto.

## FESTIVALES DE VERANO

El próximo domingo, por la tarde, se celebrará un Festival Infantil en el Paseo del Mar, y por la noche tendrá lugar un Festival de Danzas Regionales a cargo de los Coros y Danzas de la Sección Femenina.

Durante los días que durará la I Exposición de Pinturas de la Costa Brava, tendrá lugar un concierto por el guitarrista Tarragó.

También tendrá lugar un Concierto por la Orquesta de Cámara de Gerona. Ser á probable marco de este acontecimiento musical la "Porta ferrada".

ARTURO POMAR, JUGARA EN SAN FELIU. — El Nuevo Casino la Constancia en estrecha colaboración con el Club local de Ajedrez ha conseguido que Arturo Pomar accediera a jugar unas partidas simultáneas con los ajedrecistas guixolenses. Para estas partidas invitamos cordialmente a todos los aficionados.»

## SE HA CONSTITUIDO UNA DELEGACION DEL CRIS. —

Acaba de constituirse en nuestra ciudad una Delegación del Centro de Recuperación e Investigación Submarina, de Barcelona.

Una veintena de miembros son los primeros afiliados, al frente de los cuales estará como Delegado - Presidente, Luis Albertí, quien junto con un socio del CRIS, el barcelonés Alberto Quintana, secundados por el entusiasta grupo de buceadores locales, han logrado este feliz logro.

Recientemente han estado dándoles lecciones a los bu-

¿Se acuerdan Vds. de la Fiesta Mayor de 1.927? En el N.º Extraordinario encontrará la reseña de aquel lejano Agosto.